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AN Osos miécleta 

LA VOZ DE ULTIMA ESPERANZA 

Concejales natalinos exigen sincerar 
el estado financiero del municipio 

> A pesar que la situación económica es compleja, los ediles se mostraron llanos a trabajar con 
la nueva administración en sacar adelante la comuna y sortear un 2025 que se avizora complejo. 

arca de dos horas duró nel cargo. 
la primera sesión del Ft reclecto concejal Urtubia. 
muevo Concejo Munici- pidió la reactivación del Pon: 

pal de Natales, on dond los in ¡do de Dasarrolo Vecinal y que. 
tegrantes del cuerpo colegiado to sea destinado para todas 
exigieron a la administración y “aquellas personas que quedan 
de Ana Mayorga conocer cuál fuera del 8% entregado por el 
as sl nivel de endeudamiento Gore. Este fondo buscarla be:       

  

       

      

  

de la comuna y saber en qué a neficiar organizaciones socia 
pio dejó las arcas municipa- les y deportivas 
los la gestión de Antonieta :s necesario la homologa- 
Oyarzo en 

A pesar quela situación fi sugirió Ri 
nanciera de Nat cardo Urtubia, lamado al que 
loja, los concejales se mos- Mayorga asintió indicó que 
traron llanos a trabajar con la ' E las actividades de estas anti 
nueva administración e d 1 dades el próximo año deberán 
car adelante la comuna y 80 ' ¡ser autogostionadas y que la 
toar un 2026 que se avizora > municipalidad apoyará con el 
complejo E paga de los sueldos. "Hay que sacarse la cami José Cuyul, junto con pe- 
¡seta política y trabajar por los dir ala mueva administración 
vecinos", instó Alfredo Ale “sincera el estado de las arcas 
te, Por parto, José Cuy! ín- municipales, definió que den: 
ió que “tengo la convicción tro de las prioridados para los 
de que sincoraremos la situar próximos cuatro años debe sor 
ción”. Mientras que el repu- la reactivación de todas las 
hlicano, Alejandro Cárdenas, “juntas de vecinos de Natales, 
pidió que el cuerpo colegiado Aosta idoa, su colega Luz Lo o contr on “avanzar y dar go- vicoy añadió la necesidad de 
Jiciona potenciar el Consejo de la So e ustoridad” y “colabora: — Econoejo municipal de tales senonaá todos los uno ls 15 horas Clodad Civil y modernizar las 
ción” fueran las palabras que el liadolocisrra elropublica: ordenanzas de participación. 
ruás so teptieron en un Con. . o Alejandro Cárdenas, quien. 29 Revisión de ordenanzas municipales ciudadana 

cejo Manicipal que no podría. ostentará la presidencia dela. — Solicitud de homologación delos salarios en las Par e parte, Alredo Aldo 
line sos ofiiaita uopost- comisión de Pinanzasdel Con. — corporaciones municipales y feactwación de teta habló sobre hacer cumplir toralagemión de Ana Mayor. co. Do osceseis elmás du: fondos sociales fueron algunas de las propuestas ds ordenanzas munieipales 
a, quien dedo hacoun pardo oconla actual adranigración > z pss de como la que obliga alas em. 
ños en define con indepen. fue Jorge Ruz, quien exagas — Planteadas por los concejales natalinos en su presas de telecomunicación 
ema a secas Jos cercados de título delos — primera sesión tras ser investidos en el cargo retirar los cables en desuso 

Aniveldo partidos políticos | nuevos fansionarics contrata Ecalizar la atuación de los esto quedó compuesta poro. — dos, el estado de detdas Con. bases turisticos que se 1ns. 
6 Cuyul, militante del Pardo. traldas por la Cormunat, y el talan enla Plaza de Armas de Social; Ricardo Utubla, del — detalla ds las acreencias que 29 “Hay que sacarse la camiseta política y trabajar por Nasals: y ponar un foco en la. 
Pardo de la Gente, quien es tiene sl municipio nataino, — — losvecinos”, nsió Alfredo Alderete. Por su parte, 2l Atención Primaria do Salud 
Sl único que logré serselec. Esta orgamiemo tondadla republicano, Alejandro Cárdenas, pidió que el cuerpo Loa Levicoy tambn eh lo; Altdo Alderete, integran. — misión de on tos días aprobir — Lpioglado cecariren anpca, y dar eolucionós z00ca de la idea de Urtubia de 
da del Partido Radical, quien . elprempuesto municipal 2025, Colegiado se centre en "avanzar y dar soluciones homologar los sueldos y pidió 
<cupó durante varios aña: que so pudiera conocer 
puesto de concejal natalino Prioridades tado de deuda en derechos de Luz Lavicoy, pertenaciente a — Revisión de ordenanzas las corporaciones municipal domiciliarios que los vecinos 
la Demacracia Cristiana; lor. muntcspeles, solicitud de ho- y reactivación de fondos go. concaalesnatalinos en eu pri. natalinostionen Con el mun 
Ge Ruiz, máitante comunista; mologación de los salarios an — Zials, fueron algunas de las mera sesión ras srinvegidos Tipo. 

  

   

    

  

  

  

  

  

   
  

    

Concejo Municipal natalino definió la presidencia de sus seis comisiones 
Par unanimidad el Con- quedaráalmandodelscomisión vicepresidencia recayó en Jor-  ticipación de Jorge Ruin y Luz de Cultura, Patrimonio y Turis 

      
cejo Municipal de Natales de Medio Ambiente Borde Cos: — gs Ruiz Levicoy para participar del Con- . mo La administración Mayorga. 
aprobó las seis presidencias  teroy Cambio Climático. Anivel —— La demoeratacristiana Luz ca Intercomunal de Seguridad — propuso el nombre de José Cu. 

residencias de las co- de vicepresidencia quedó Ale-  Lovicoy prosidirála comisión — Pública do Toros del Paino-Na- — yul, paro l interior del Conce- 
misiones que componen este jandro Cárdenas do Mujer, Desarollo Social y Fo- tales En tant, el representante jo existió una diferencia porque 

  

  

cuerpo colegiado. Finanzas, InfacstructuraUrbana,fural — mento, on donde será acompa: del Concejo enla Asaciación de la loyinhabllit als concejales 
Subvenciones y Aportes so. - y Tránsito será comandada por fada porel secialista José Cuyul — Municipios de Magallanes será de formar parto de directorios, 
ráliderada por el republicano — JorgsFuiz y vicepresidida porel como vicepresidente. En la co- — Ricardo Urtubia. mientras que el reglamento de 
Alejandro Cárdenas y vice... concejalradical Aledo Aldere- — misónds Turiemolcerciesesin Quedó pendiente para la. la Corporación lo permita, dis 
presidida por el concejal co- — te,quiena su vez será presidon- . vertirán, yace Cuyulsaráprosi- próxima sosióndofnir quién so-  cropancia que será rovisada por 
munista Jorga Ruiz to dela comisión de Doporta y dentay Lavicoy vicepresidenta. 1á el ropresentanto del Concejo. juridico y resuelta en la próxima 

"El concejal Ricardo Urtubia Salud del Concejo, en donde la. También es aprobó la par. enelcirectonodela Corporación — seeión
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